
        

 

 

 

第５２３回 理事会議事録 
日  時 令和２年６月１７日（水） 

１０：３０～１２：２０ 

場  所 （一社）静岡県測量設計業協会会議室 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一般社団法人静岡県測量設計業協会 

 第５２３回 理事会議事録 

日 時 令和２年６月１７日（水）１０:３０～１２:２０ 

場 所 （一社）静岡県測量設計業協会会議室 

出席者（理事）藤山義修、山村卓道、宮島直久、鈴木正明、亀谷寧一 

松井藤雄、齋 秀之、勝間田賢一、望月良明 

（監事）鈴木達美 

欠席者（理事）竹内豊和 

 理事９名が出席し、定款第３２条第１項による定足数に達している。 

議 長 定款第３１条第１項の規定により、藤山義修会長が議長となる。 

 

議事経過の概要とその結果 

議題１ 第 71回日本学校農業クラブ全国大会令和 2年度静岡大会（平板測量

競技会）の中止について 

大会事務局長松下勝也県立静岡農業高等学校校長、是永博基教頭、県農地局

細野英彦課長代理の３名が開催中止の文書を持参し、松下事務局長から開催

中止の経緯の説明と昨年度からの静測協審査員の協力にお礼を述べられた。 

理事会は、これを了承した。 

 

議題２ 令和 2年度事業計画について 

望月事務局長から、今年度の事業計画の日程と内容について説明があり、理

事会は、今後、詳細について詰めていくことで了承した。 

 

議題３ 機関誌「静測協２０２１新年号」等の広報の検討について  

望月事務局長から編集計画（案）の説明があり、理事会は寄稿依頼者を今後

詰めていくこととして、基本的な編集計画は了承した。 

 

議題４ 会員登録事項変更届（案）について  

いままで、会員に関する変更時の報告様式が無かった。このため、望月事務

局長から届出様式の提案が出された。理事会はこれを審議して承認した。 

 

 

 

 



議題５ 建設事業関係功労者等表彰（国土交通大臣表彰）について 

望月事務局長から、県交通基盤部の表彰対象者の照会先の見直しがなされ

る報告があり、この秋、当協会に照会があれば、該当する藤山会長を推す提案

がなされた。理事会はこれを承認した。 

 

議題６ 県建設技術企画課のアンケート調査と新技術交流イベントの協力につ

いて 

 望月事務局長から、県が今年も 10 月 29 日の「新技術交流イベント in 

Shizuoka 2020」開催に合わせ、より多くのニーズを求めるとともに、当日の

出展等の協力要請の報告がなされた。理事会は会員に通知することで了承し

た。 

 

議題７ 総会の開催時期・書面決裁に関する定款の改正及び会費の徴収時期等

の変更の検討について 

   望月事務局長の他の関係団体の調べた結果から、定款内に開催時期の変

更や書面決裁の追記の提案があり、理事会は審議した結果、現在の定款を変

更しないことで一致した。 

また、会費の徴収時期及び回数については、定款の改正にあたらないこと

から、理事会は今年度の状況を見て、来年度の改正に向けて検討することと

した。 

 

議題８ 国の地籍アドバイザーの推薦について 

   県から協会に対して、令和 2 年度から令和 4 年度までの新たな地籍アド

バイザーの推薦依頼があり、会員に募集したところ 3 名の推薦があり、理

事会で 3 名の審査を行った。審査の結果、県に対して 3 名を推薦すること

を承認した。 

 

 

 

  



報 告 

１ 中部地整・交通基盤部関係者との意見交換会テーマについて 

望月事務局長から、今年度は県交通基盤部 48 件、中部地整 10 件の提案が

あり、今後、企画委員会でまとめられるとの報告がなされた。 

 

２ 令和 3 年春の叙勲・褒章候補及び知事表彰について 

 県から推薦が求められ、条件を確認して該当者がいない報告がなされた。 

 

３ 全測連定時総会等の開催の案内について  

藤山会長が出席することとした。 

 

４ 大規模災害時の初動体制について（県土木防災課等）  

  望月事務局長から、今後、県・県建コン協・木犀会・静測協の 4者により、

基本的な話し合いが持たれることが報告された。 

 

５ 建産連定時総会等について  

望月事務局長から、総会の報告がなされた。 

 

６ 静岡県土木職員研修（測量）への講師派遣について 

  ３月の理事会で承認された案件であるが、コロナウイルス感染症拡大防止

対策により開催が遅れ、2回に分けての実施となったが、中部支部静岡地区の

会員の協力が得られ、派遣する報告がなされた。 

 

７ 宮城県測協の新型コロナウイルス感染症対策室事業計画案について 

  望月事務局長から、宮城県測協の報告がなされた。 

 

８ ウェブ会議について 

  望月事務局長から、全測連が使用するウェブ会議システムの報告がなされ

た。 

 

９ 行事予定について 

  望月事務局長は、行事予定表を基に主な日程を報告した。 

 

 



10 その他 

  ・県の支え合い基金のチラシが配布された。 

  ・県の道路台帳のインターネット公開リーフレットが配布された。 

  ・県の地震防災センターのリニューアルオープンが紹介された。 

   

 

 

 

以上の議事が正確であることを証するため、定款第３３条第２項の規程によ

り、出席した会長及び監事が記名押印する。 

 

    令和２年７月２１日 

 

 

会 長 

          代表理事     藤山 義修   ㊞ 

 

 

監  事     鈴木 達美   ㊞ 


